

Cali, septiembre 12 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [¿Conoces la regla 4x3?](#)
- [Equipos anti drones refuerzan seguridad](#)
- [Incautan marihuana en Cauca](#)

■ Inversión de \$10.000 millones

## Cali mejora su atención médica: 21 centros de salud serán renovados para optimizar los servicios públicos



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Jueves 12 de Septiembre, 2024

Con una inversión de más de \$10.000 millones, el Gobierno Nacional financiará la adecuación de 21 centros de salud en Cali, en un esfuerzo por mejorar la infraestructura de la red pública hospitalaria de la ciudad.

Este proyecto se llevó a cabo tras las gestiones realizadas por el alcalde Alejandro Eder, en coordinación con el Ministerio de Salud y Protección Social.

Los trabajos de adecuación incluirán intervenciones en centros de salud como Ulpiano Lloreda, Golondrinas y El Vallado, entre otros.

Estas instalaciones, según las autoridades locales, fueron identificadas como prioritarias dentro de las mesas de trabajo entre la Alcaldía y el Ministerio de Salud, que analizó las necesidades más urgentes de la red hospitalaria de Cali.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[¿Qué es el software Pegasus y por qué está generando preocupación en el presidente Petro?](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Cuatro personas murieron en incendio en Cali; madre protegió a su hija hasta el final](#)



[Cambios en rutas del MIO por bloqueos, conoce los desvíos](#)



[Beccassino dio cátedra en el Oiga Mire Lea](#)

El secretario de Salud, Germán Escobar afirmó que en total, se presentaron 27 proyectos de mejora, de los cuales 21 fueron aprobados inicialmente, y se espera que los seis restantes sean admitidos antes de que finalice el año.

El alcalde Alejandro Eder destacó la importancia de esta inversión para mejorar el sistema de salud pública de la ciudad.

*“Desde el inicio de la Administración estamos trabajando para recuperar a Cali y eso quiere decir recuperar también la salud de la ciudad, por eso con la Secretaría de Salud y el Ministerio de Salud identificamos los centros de salud que se debían reformar y hoy recibimos la gran noticia de que 21 de ellos serán renovados para fortalecer la red pública. Esto se suma a las grandes inversiones que estamos haciendo desde Cali para seguir mejorando nuestra red de salud pública. Lo que buscamos es que nuestra red de atención primaria alcance su máximo potencial”,* afirmó el mandatario.

Mientras que el ministro de Salud, Guillermo Alfonso Jaramillo, se comprometió a asegurar que los recursos destinados a estas reformas se entreguen de manera gradual, con el objetivo de que las adecuaciones puedan llevarse a cabo sin contratiempos.

La intervención en estos 21 centros de salud busca, según el Ministerio, garantizar que los servicios de salud pública en Cali sean accesibles para toda la población, especialmente en las zonas más vulnerables.

## **Nuevas ambulancias para Cali**

Además del anuncio de la inversión para la adecuación de los centros de salud, el Gobierno Nacional entregó cuatro nuevas ambulancias para la flota de la ciudad.

Las ambulancias, que incluyen seis unidades medicalizadas, dos medicalizadas-neonatales y 25 ambulancias básicas, tienen como objetivo reforzar la capacidad de respuesta ante emergencias médicas y mejorar la atención prehospitalaria en la región.

Con la llegada de estas ambulancias, la flota de la ciudad alcanza un total de 33 vehículos, lo que, según las autoridades, permitirá reducir los tiempos de respuesta ante situaciones de emergencia y mejorar la cobertura en áreas que hasta ahora presentaban deficiencias en este aspecto.

---